

Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

21%

Submission author: Fitriyana Azharye
Assignment title: JURNAL
Submission title: BENTUK-BENTUK PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA ...
File name: k_Pengelolaan_Sampah_Rumah_Tangga_di_Muara_Jawa_Fitri...
File size: 349K
Page count: 11
Word count: 2,934
Character count: 18,884
Submission date: 29-Jul-2024 08:12AM (UTC+0700)
Submission ID: 2421696604

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (0): 87-97
ISSN 0000-0000, ejournal.pj.fkip-umul.ac.id
© Copyright 2024

BENTUK-BENTUK PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA OLEH WARGA JALAN TAHIR, KELURAHAN MUARA JAWA PESISIR, KECAMATAN MUARA JAWA, KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Fitriyana Azharye¹, Prof. Dr. H. Harihanto., MS²
Abstrak

Pengelolaan Sampah Rumah Tangga warga di Jalan Tahir, Kelurahan Muara Jawa Pesisir, Kecamatan Muara Jawa, Kabupaten Kutai Kartanegara masih ada yang mengelola sampah rumah-tangganya secara tidak tepat, yakni dengan cara membuang ke sungai. Hal ini tidak sesuai dengan Peraturan Daerah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Pengelolaan Sampah Rumah Tangga. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk-bentuk pengelolaan sampah rumah tangga oleh warga di Jalan Tahir, Kelurahan Muara Jawa Pesisir, Kecamatan Muara Jawa, Kabupaten Kutai Kartanegara selain yang dibuang ke parit atau sungai. Terutama dikaitkan kesesuaiannya dengan Perda Kab. Kukar No. 4 Tahun 2014. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif-kuantitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa warga di Jalan Tahir belum memisahkan sampah organik dan an-organik, kebanyakannya masih disatukan di satu wadah. Sampah hanya diletakkan di samping rumah atau di tanah kosong, dan dibakar jika sudah banyak. Pengelolaan sampah ini belum sesuai dengan Perda Kab. Kukar No. 4 Tahun 2014. Beberapa faktor penyebabnya antara lain kurangnya pengetahuan masyarakat tentang cara mengelola sampah, persepsi yang salah dari masyarakat yang menganggap sungai sebagai tempat membuang sampah, sanksi membuang sampah sembarangan belum diterapkan, sarana sampah belum disediakan oleh Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara, lokasi rumah warga yang berada di sekitar sungai sehingga mereka biasa membuang sampah ke sungai, dan karena kebiasaan warga membuang sampah ke sungai dan dibakar. Saran dari penelitian ini adalah diharapkan Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara menyediakan TPS terpisah antara sampah organik dan an-organik di Jalan Tahir agar warga dapat mengelola sampah secara benar, memasang papan larangan dan sanksi bagi warga yang membuang sampah sembarangan.
Kata Kunci : Bentuk-Bentuk Pengelolaan, Sampah Rumah Tangga, Peraturan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara Nomor 4 Tahun 2014

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email : fazharye@gmail.com

² Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman